## Antrag Nr. 06-O-20-0022 CDU-Fraktion

## Betreff:

Verkehrskreisel an der Konrad-Zuse-Straße - Antrag der CDU-Fraktion -

## **Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob es möglich ist, im Bereich der Konrad-Zuse-Straße (Kreuzungsbereich Konrad-Zuse-Straße / Habichtweg) einen Verkehrskreisel einzurichten.

## Begründung:

Seit Jahren ist diese beschriebene Kreuzung ein Gefahrenherd für den fließenden Verkehr. Darüber hinaus besteht für die CDU Nordenstadt in diesem Bereich auch ein erheblicher Nachholbedarf zur Sicherung des Fußgängerverkehrs

- a) durch einen sicheren Überweg
- b) eine ausreichende Beleuchtung

Durch die Neugestaltung dieser Kreuzung zu einem Kreisel bzw. eine, Kreisverkehr könnten diese Punkte zufriedenstellende gelöst werden.

Wiesbaden,